
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0327/2023

Aculco, Estado de México, 2 de abril de 2023

**DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS HOMBRES EN POSESIÓN DE
COMBUSTIBLE DE DUDOSA PROCEDENCIA**

- *La acción, es derivado de los recorridos que se implementan para prevenir y contener este ilícito.*
- *Fueron asegurados cuatro garrafones de plástico de aproximadamente 60 litros y dos bidones de 20 litros de capacidad, que en su interior contenían un líquido rojizo similar a la gasolina.*

Resultado de patrullajes de vigilancia para prevenir y contener el robo de hidrocarburo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres, en posesión de combustible de dudosa procedencia.

Mientras efectivos adscritos al agrupamiento de Fuerza de Apoyo y Reacción (FAR) efectuaban recorridos de seguridad sobre la carretera Aculco-Fondo, en la localidad Ejido de las Animas, detectaron que ante su presencia, el conductor de una camioneta Chevrolet, tipo S-10 Blazer, color rojo, con vidrios polarizados, retrocedió de manera intempestiva para intentar emprender huida.

Ante dicho comportamiento, los oficiales iniciaron una breve persecución, misma que culminó metros adelante donde dieron alcance y solicitaron a sus tripulantes detener la marcha para llevar a cabo una inspección protocolaria, a la cual accedieron de manera voluntaria; al finalizar, localizaron al interior de la unidad,

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

cuatro garrafones de plástico de aproximadamente 60 litros y dos bidones de 20 litros de capacidad, con un líquido rojizo similar a la gasolina.

Tras no acreditar la legal procedencia del combustible y después de dar lectura a los derechos que la ley confiere, Jorge “N” de 40 años de edad y Omar “N” de 30 años fueron remitidos junto con lo decomisado ante la Fiscalía General de la República (FGR) con sede en el municipio de Toluca, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.